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２８年度下期の活動報告
 

２８年度下期の事業、活動について 
利用協会長  安達 和夫 

 

今年度も役員、幹事をはじめとして、サー

クルの方々のご協力により、つつがなく事業

を進めることが出来ました。１０月の学習会

では、利用協幹事の藤江さんに健康維持に関

する講師をして頂き、大変分かり易いお話を

して頂きました。また年末大掃除については

昨年以上の多くの方々に参加頂き、より短時

間で行うことが出来ました。その他、公民館

事業支援にもご協力を戴きましたこと、感謝

申し上げます。 

こうした活動を通して、サークル活動やサ

ークル間コミュニケーションに少しでも貢献

出来ればと思っております。 

尚、来年度の公民館まつりは、６月１６日

～１８日開催、参加申込の締め切りは、３月

３１日となっております。日頃の活動成果の

発表の場として、奮ってご参加頂きたいと思

います。 

 

利用サークル懇談会･学習会（10月 22日） 

…学習会「健康寿命を延ばそう」に参加 
利用協幹事 藤江 久仁子 

 

テーマは、いきいき元気で健康寿命を延ばそう、

何とも気軽に講師を引き受けてしまいました。２

０～３０名位と勝手に思っていたので、参加人数

の多さに、びっくりしました。 

私が何とも気軽に引き受けたのには、理由が有

ります。今まで、公民館まつりにも何度か参加さ

せていただいて、利用もしていたのに、何も知ら

なかった事、それは利用サークル協議会の方々 

 

の働きが有って成り立っていた事です。幹事を引

き受けて、初めて見聞する事が沢山ありました。

特に、公民館まつりを経験して、会長をはじめと

する役員の働きに感動しました。私でも何かのお

役に立てればと思い、学習会でお話をしました。 

改めて思う事は“いきいき元気で健康寿命を延 

ばそう”の為に一番効果があるのは、利用サーク 

ル協議会の役員・幹事になる事！？身体を使って

動き回り、色々な意見を出しあい、ひとつずつ運

営している姿は素晴らしいと思います。 

雑巾を絞ろうとすると手首が痛く、物を取ろう

とすると腕が痛くて、なんて言っている場合じゃ

ない、来年はもう少し体力をつけていきたいと思

います。 

【付記：学習部会の検討】関係役員・幹事で

テーマを検討した…懇談会参加者の年齢など

を考慮して「いきいき元気で健康寿命を延ば

そう」に決めた。このテーマの学習経験者で

ある藤江氏を講師にする事も全会一致。分か

り易い説明と指導で懇談会の学習アワーに貢

献できました   （利用協幹事 滝 克雄） 

 

 

利用サークル懇談会（学習会、健康寿命を延ばそう 28/10/22） 

 

 

大大野野北北公公民民館館  利利用用協協通通信信 
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幹事研修会(11月 18日) 

利用協幹事 春野 一美 
 

 １１月１８日、良い天気に恵まれ、２４名参

加の視察研修が実施された。 

バスは津久井街道を走り、まず、小原本陣へ…

甲州街道、県下唯一の宿場本陣、県の重要文化財

です！ 

次に、国指定重要文化財、石井家へ。大切な建

物を見学させていただいた。庭の水の音を聞きな

がらのお抹茶は、おいしかった。 

またバスは走り、藤野芸術の家へ。お待ちかね

のランチタイム…その後、個々に施設見学、アー

ト体験をした参加者も有り、出来栄えや如何に？ 

視察研修（小原本陣にて 28/11/18） 

帰路、尾崎咢堂記念館へ。尾崎行雄氏の様々が

記念館いっぱいに展示されていて、同氏の力強い

眼差しが印象に残る。 

大人の社会勉強、有意義で楽しい一日が過ごせ

ました。 

 

年末大掃除（28/12/2・12/3） 
利用協幹事 長沼 利三 

 

１２月３、4日の両日とも、朝から見事な好天

に恵まれ、二日目に参加しましたが、多くの利用

サークルの皆様が時間前から明るい挨拶を交わ

しながらの公民館入り、大会議室での作業分担説

明を受けた後、それぞれの受け持ち場所に散開し、 

年末大掃除（料理実習室にて 28/12/2） 

ベテランと新人が一体となり、手際良く作業を開 

始しました。 

聞くところによりますと、この公民館も昭和５

３年開場で、築４０年近くになり、ここかしこに

傷みが見えましたが、ここを地域の交流の場とす

る利用協の皆様が、自宅のように協力して綺麗に

気持ち良く使うことを確認し合うのが、この年末

大掃除の意義と感じた次第です。 

今年利用協入会で、新米初幹事として短時間の

大掃除イベントに参加した小生としては、素晴ら

しい共同体であることを体験できました。 

参加のサークルの皆様はじめ、役員さん、そし

て公民館の方々も大変お疲れさまでした。 

帰り際に、駅手前で振り返ると、一瞬少しだけ

綺麗に見えました！ 

 

年末大掃除（大会議室にて 28/12/3） 


